

Championnats de France de Lancers Longs à Salon de Provence le 16 février

Une seule qualification uestienne pour ce Championnat de France de Lancers Longs de haut niveau, Maxime PERUZZO, qui se classe 5ème du concours de Disque (7kg) en projetant celui-ci à 61m21.

Demi-finale Nord de France de Cross à Anzin le 16 février

20 ustiennes et 39 ustiens étaient qualifiés à la demi Finale de Cross rassemblant les meilleurs régionaux de cette discipline. Tous avaient en tête une qualification au prochain Championnat de France qui se déroulera à Montauban le 8 mars prochain. Trois ustiens obtiennent leur qualification en individuel et douze ustiens l'obtiennent par équipe. Voici les performances réalisées:

Le minime Mathis MOLLIER-GENERAZ termine 32ème et MiKaela ZERDOUK termine 5ème de la course des cadettes . Alexis DEWAELE se classe 33ème dans la course des juniors et l'équipe LMA se qualifie pour Montauban.





11/11/2020 12:38:11